
3 Pièces

76 m²

Réf. 82477174

1 390 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Située  au  cœur  paisible  du  Cap  d'Antibes,  cette  charmante  villa

provençale  de  75m2 repose sur  un  terrain  de  540m2,  offrant  ainsi  un

cadre  idéal  à  proximité  des  plages  et  des  commerces.  Dotée  d'un

séjour  agréable  agrémenté  d'une  cheminée,  d'une  salle  à  manger  et

d'une  cuisine,  cette  propriété  comprend  une  chambre  principale  ainsi

qu'une seconde chambre avec salle  de bain.Profitez  également  de sa

piscine  ensoleillée  et  de  son  abri  de  jardin  pratique.De  plus,  deux

places de parking sont disponibles pour votre commodité. Découvrez le

charme et la tranquillité de cette résidence en Provence lors ...

Situated in the peaceful heart of Cap d'Antibes, this charming 75m2 Provencal villa

sits  on  540m2  of  land,  offering  an  ideal  setting  close  to  beaches  and  shops.

Featuring a cosy living room with fireplace, dining room and kitchen, this property

includes a master  bedroom and a second bedroom with  bathroom.There's  also a

sunny swimming pool and a practical garden shed.Two parking spaces are available

for  your  convenience.  Discover  the  charm  and  tranquillity  of  this  residence  in

Provence during your stay.

LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
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